

ABSTRAK

Lesti Purnamasari: *Akar Sebab Siklus Penyimpangan Pada Remaja (Penelitian Tentang Penyalahgunaan Minuman Beralkohol Di Kalangan Remaja Di Kecamatan Bulakamba Kabupaten Brebes).*

Penelitian ini berawal dari tindakan menyimpang yang dilakukan para remaja dan pemuda yang ada di Kecamatan Bulakamba khususnya dalam kasus penyalahgunaan minuman beralkohol. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui penyebab dari masalah penyimpangan tersebut khususnya masalah penyalahgunaan minuman beralkohol. Untuk mengetahui faktor apa saja yang dapat menjadikan seseorang sebagai pelaku penyimpangan. Apakah penyimpangan tersebut terjadi karena keinginan mereka atau ada suatu hal yang mendorong mereka sehingga mereka memilih untuk menggunakan alkohol.

Penelitian ini menggunakan teori *Differensial Assosiation* dari Edwin H. Sutherland dan juga teori *Labelling* dari Edwin M. Lemert. Menurut Sutherland, penyimpangan tersebut terjadi karena proses alih budaya atau karena mempelajari suatu sub kebudayaan yang salah, sedangkan menurut Lemert, penyimpangan tersebut terjadi karena adanya pelabelan atau pemberian cap atau julukan dari masyarakat sehingga mendorong seseorang untuk menjadi pelaku penyimpangan sekunder.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif kualitatif. Sumber data yang digunakan adalah sumber data primer dan sekunder. Jenis datanya adalah data kualitatif, dan analisis yang digunakan yaitu analisis data kualitatif dan deskriptif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada beberapa faktor yang menjadikan seseorang melakukan tindakan yang menyimpang seperti menyalahgunakan minuman beralkohol, yaitu diantaranya; (1) kurangnya kasih sayang dan perhatian dari pihak keluarga dan juga adanya perpecahan dalam keluarga; (2) tidak adanya pengakuan dari masyarakat, dan kurangnya sosialisasi dengan masyarakat, serta kurangnya kepedulian masyarakat terhadap anak yang bermasalah; serta (3) adanya ajakan dari teman untuk melakukan tindakan yang menyimpang, tidak adanya teman yang mengajak untuk melakukan kegiatan yang positif.

Adapun kesimpulan dari pembahasan dengan penelitian ini bahwa bentuk penyimpangan yang dilakukan para remaja di Kecamatan Bulakamba yaitu tentang penyalahgunaan minuman beralkohol. Faktor penyebab masalah ini diantaranya yaitu masalah dilingkungan keluarga, masalah di masyarakat dan juga terbawa pergaulan. Cara mengatasi masalah tersebut beragam, namun tidak dapat dilakukan sendiri yakni harus adanya bantuan dari beberapa pihak, seperti bantuan dari keluarga, ataupun masyarakat sekitar, lebih bagus jika mendapat konsultasi dengan dokter.